
令和４年度第４回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和４年１１月２９日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 ３F 研修室 
３．委員の出欠  

委員総数 
  ６名  
参加委員数 
  ６名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、秋元一浩、 
時里康範、岩﨑陽子、酒巻敬子 

欠席委員の氏名 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

 
(1)報告事項 
・番組名・・・FlowerRadioAnteMeridian 
              のすっ子の思いをラジオに乗せて 
・放送時間・・・月～金 8 時～12 時 

     今回は毎週月曜日のコーナー 
・出演ゲスト・・・梶山紀光 

（旧笠原小学校跡地利活用実行委員会 会長） 
(2)審議事項 
・上記、番組について 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

 

内容 

・前回の令和４年度、第３回番組審議会議事録及び今回審議頂く番

組の資料、梶山会長の企画イベントチラシ、番組表等を配布、確認

後、放送同録を再生しながら番組審議に入りました。 

 

＜局長より＞ 

今回審議頂くのは平日月曜日から金曜日まで放送している

FlowerRadioAnteMeridian月曜日のすっ子の思いをラジオに乗せて

コーナーになります。鴻巣っ子、のすっ子を紹介するコーナーにな

りますが今回は鴻巣市笠原出身で昨年度で閉校になった笠原小学

校卒業生であり、今後の利活用を考える旧笠原小学校跡地利活用実

行委員会 会長の梶山紀光さんを番組ゲストに迎えお話を聞きま

した。 

この番組は 9月 5日放送ですが、番組の中で紹介しているイベント

を先日、11 月 23日に開催しました。 

 

＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 

・放送同録を聴きながら 

 

イベント名は、番組内では未定でしたがその後「笠原のんびり市」

に決まり旧教室等には雑貨販売等のワークショップ・フリーマーケ

ット、体育館では音楽コンサート、校庭ではキッチンカーお食事処

等、降雨で寒い中、大盛況でした。フラワーラジオの Twitterも連

動して UPしています。 

＜番組審議委員より＞ 

・イベント当日の盛況振りを見ると「なぜ、こんなに子供が多いの

に閉校になるのだろう」と考えてしまいました。 

今後も地域イベントとして続けて欲しいと思います。 

・別のイベントであるが継続には市の予算なり・補助金が必要に思

います。これが無いと継続は難しいと思います。 

・小学校・中学校のクラス編成が高層住宅建設に伴い極端に増減し

ているように思います。今は増えても今後、中学生になるであろう

し、継続してどうなるかは鴻巣市内各地域でも考えていかないとい

けないと思います。 

・今回のイベントも今回初めて知りました。地域では広報誌と一緒

にチラシ等が配られていた様なので PRは非常に重要に感じまし

た。フラワーラジオでもより多く取り上げて欲しと思いました。 

 

＜放送局長より＞ 

・様々なご意見、ありがとうございました。今後共、のすっ子を取

り上げながら、鴻巣市民に対し有益な放送、リスナーが接しやすい

SNS等も用いながら続けたいと思います。また、その他、各番組放

送の方も引き続きお聴き頂き、のすっ子についても都度、ご紹介、

放送へのご意見を頂ければと思います。 

 

＜その他事項＞ 

・特になし 

 

＜次回の番組審議会の日程決定＞ 

＜番組審議委員長より＞ 

・次回の番組審議会も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点より

開催場所がより換気が可能で広い場所を考え、この３F会議室、開

催時間を同じく日中とし、令和 ４年度第５回番組審議会を２０２

３年１月２４日（火）午後３時から開催することを決議します。 

 

＊この番組審議会については、フラワーラジオの放送及び事務所

への議事録の据え置き・インターネットホームページ記載を通じて

公開されています。 

 
 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


